

Polsek Susukan Lebak Laksanakan Gatur Siang untuk Bantu Kelancaran Aktivitas Masyarakat di Bulan Ramadan

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 13, 2026 - 15:41



Cirebon – Personel Polsek Susukan Lebak Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur siang) pada jam sibuk siang hari selama bulan suci Ramadan, Jumat (13/03/2026). Kegiatan tersebut dilaksanakan mulai pukul 11.30 WIB hingga 13.00 WIB di sejumlah titik rawan kepadatan kendaraan di wilayah hukum Polsek Susukan Lebak.

Kegiatan gatur siang ini merupakan langkah preventif kepolisian guna memastikan kelancaran mobilitas masyarakat yang sedang beraktivitas, khususnya pada jam pulang sekolah dan meningkatnya aktivitas warga di siang hari selama Ramadan.

Pelaksanaan pengaturan lalu lintas tersebut mendapat pengawasan langsung dari Kapolsek Susukan Lebak AKP H. Kuswadi, S.H. yang menegaskan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas merupakan bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat agar aktivitas sehari-hari dapat berjalan dengan aman dan lancar.

Salah satu titik pengaturan berada di Jalan Raya depan SMPN 2 Susukan Lebak, di mana dua personel yakni Aipda Kadmira dan Bripda Abi Abdilah ditempatkan untuk mengantisipasi kemacetan akibat padatnya aktivitas pengguna jalan serta para pelajar yang pulang sekolah.

Selain melakukan pengaturan arus lalu lintas, personel juga memberikan imbauan kepada para pengendara agar selalu mengutamakan keselamatan saat berkendara, seperti menggunakan helm, mematuhi aturan lalu lintas, serta menghindari penggunaan ponsel saat mengemudi.

Kegiatan gatur siang ini juga menjadi sarana bagi personel kepolisian untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat, sehingga dapat membangun kedekatan serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Susukan Lebak AKP H. Kuswadi, S.H. menyampaikan bahwa kegiatan pengaturan lalu lintas akan terus ditingkatkan selama bulan Ramadan sebagai bentuk komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

“Gatur siang ini merupakan komitmen kami untuk memberikan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat yang beraktivitas. Setiap titik kami awasi secara maksimal agar arus lalu lintas tetap lancar,” ujarnya.